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－１－ 

愛川町教育委員会６月定例会会議録 

 

１ 会議日程  平成２７年６月２２日（月） 

        午後２時００分から午後２時１５分 

 

２ 会議場所  愛川町役場２階２０１会議室 

 

３ 議事日程  日程第１ 会期の決定について 

        日程第２ 前回会議録の承認について 

        日程第３ 教育長報告事項について 

          （１）教育長報告事項 

          （２）平成27年度第2回愛川町議会定例会について 

        日程第４ 愛川町社会教育委員の委嘱について 

        日程第５ その他 

 

４ 出席委員  委員長              井 上 正 博 

        委員長職務代理者         平 田 明 美 

        教育委員             榮 利 隆 一 

        教育委員             梅 澤 秋 久 

        教育長              熊 坂 直 美 

 

５ 説明を要した者及び議事録作成のため出席した者 

        教育次長             佐 藤 隆 男 

        教育総務課長           山 田 正 文 

        生涯学習課長           片 岡 由 美 

        スポーツ・文化振興課長      相 馬 真 美 

        指導室指導主事          板 橋 康 史 

        教育総務課副主幹         馬 場 貴 宏 
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──────────────────────────────────────────  

     ◎開会 

○（井上委員長） 皆さん、こんにちは。 

  ただいまの出席委員は５人であります。定足数に達しておりますので、愛川町教育委員会

６月定例会は成立いたしました。 

  よって、これより開会いたします。 

  それでは、本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとおりでありますから、ご承知願います。 

  これより日程に入ります。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第１ 

○（井上委員長） 日程第１、会期の決定についてを議題といたします。 

  本定例会の会期でありますが、本日１日と定めたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、本定例会の会期は本日１日と決定いたしました。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第２ 

○（井上委員長） 次に、日程第２、前回会議録の承認についてを議題といたします。 

  ５月定例会分でございまして、会議録につきましては既に配付のとおりであります。 

  これより質疑に入ります。ご意見、ご質疑ありましたらお願いします。 

（発言する者なし） 

○（井上委員長） 特によろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） 特に質疑がありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  日程第２、前回会議録の承認について、本案を原案のとおり承認することにご異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、日程第２、前回会議録の承認については、原案のとおり承認されました。 
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  なお、定例会終了後に会議録署名原本をお回しいたしますので、委員の方は署名をお願い

いたします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第３ 

○（井上委員長） 次に、日程第３、教育長報告事項についてを議題といたします。 

  （１）教育長報告事項の説明をお願いします。 

          ──教育長より詳細について説明── 

○（井上委員長） これより質疑に入ります。（１）教育長報告事項について、お聞きしたい

ところなどありましたらお願いします。 

（発言する者なし） 

○（井上委員長） よろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） では、特に質疑ありませんので、（１）教育長報告事項については、ご了

承願います。 

  次に、（２）平成27年度第2回愛川町議会定例会についての説明をお願いします。 

○（教育長）はい、教育長。第2回町議会定例会については、質問された10人の議員のうち、

教育委員会関連の質問された方は4人でありました。 

  資料２のとおり、渡邊議員は読書環境ということで質問があり、昨年度図書館の基本構想

は完成したのですが、その先の話しが出てまいりまして、建設までにどうなのか、また建設

費用はどの位なのかという質問でしたが、現段階では予算の問題もあり、スケジュール等も

立てられる段階にないと答弁するとともに、建設費用もお答えできないとしたところです。

いずれにしましても、建設する時期が来れば、基本構想を活かして進めていきたいと考えて

おります。 

  ２人目は、玉利議員で子どもの貧困についての質問の中で、小・中・高校生の対応として

教育委員会で答弁したところです。なお、幼児に対しての質問もあったのですが、こちらは

民生部担当でお答えしたところです。小中学生の貧困の問題としては、要保護準要保護の制

度や、高校生には通学助成制度や入学準備金のお話しをしたところでありますが、議員から

は、特に高校生に関してはあり方を考える必要があるのでは、と再度のご要望もありました。

なお、小学生に関してはそうした状況の中で、学力との関係でいくと何らかの支援の方法を

教育委員会としても考えていただけるとありがたいとのご要望もいただいたところでありま
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す。 

  ３人目は、佐藤りえ議員でがん教育の推進についてでありました。神奈川県でもがん教育

を進めようということで取組みがされておりますが、それに合わせてお答えをしました。現

在、小中学校ともに体育科または保健体育科の教科の中で、がんについては取り扱う分野と

なっておりますので、それを使いながら効果的な方法で指導を進めていきたいとお答えした

ところであります。 

  ４人目は、佐藤茂議員は小中学校の道徳教育についてというご質問でしたが、ここで法改

正により道徳教育が教科になるということから、この関連かと考えていたのですが、議員が

経験してきたことからの質問でありまして、今まで道徳教育はどのように進めてきたのかと

いうことでありました。道徳教育は、小中学校ともに週１時間、昭和３８年から位置づけら

れて指導されており、そして現在でも学校において行われていますとお答えしました。 

  議員からは、子ども達に色々な事件が起こる中で、道徳教育を進めることが解決に繋がる

とのことであったのですが、議員さんの御意見の全てを理解するのは難しいのですが、いず

れにしても家庭教育の中の道徳教育の話しもありましたことから、何らかの形で親に働きか

ける必要があるのかなとお答えしたところであります。 

  以上でございます。 

○（井上委員長） これより質疑に入ります。（２）平成27年第2回愛川町議会定例会につい

て、お聞きしたいところなどありましたらお願いします。 

（発言する者なし） 

○（井上委員長） よろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） では、特に質疑ありませんので、（２）平成27年第2回愛川町議会定例会

については、ご了承願います。 

  それでは、日程第３、教育長報告事項については以上とさせていただきます。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第４ 

○（井上委員長） 次に、日程第４ 議案第３号 愛川町社会教育委員の委嘱についてを議題

といたします。 

  提案者の説明をお願いします。 

○（熊坂教育長） はい、教育長。議案第３号 愛川町社会教育委員の委嘱についてでござい
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ますが、４月定例会においてご審議いただいたところであります。その際、社会教育関係者

の中で未定の方が１名おりました。その部分につきまして、関係団体から推薦がございまし

たので、担当からご説明申し上げますので、ご審議の上、お認め頂きますようお願いします。 

○（片岡生涯学習課長） はい、生涯学習課長。社会教育委員の委嘱についてであります。た

だいま、教育長から説明がありましたとおり、本議案については全体の部分は４月定例会に

おいてご審議いただいたところでありますが、その際、１名だけはまだ決まっておりません

でした。名簿の下から３番目、地区健全育成組織連絡協議会の代表でありますが、５月末の

会議で決まりましたので報告させていただきます。同協議会から、会長の楢原秀樹さんが選

出されましたので、社会教育委員として委嘱させていただければと考えております。 

  楢原さんは新規のマークが付いておりますが、以前、ＰＴＡ連絡協議会の代表として、社

会教育委員を務めております。 

  このメンバーで、２年間の任期を務めていきたいと考えておりますので、ご審議いただき

ますようお願いします。 

○（井上委員長） これより質疑に入ります。質疑がありましたらお願いします。 

（発言する者なし） 

○（井上委員長） よろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） では、特に質疑ありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

議案第３号 愛川町社会教育委員の委嘱について、本案を原案のとおり決することにご異

議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○（井上委員長） ご異議ないものと認めます。よって、議案第３号 愛川町社会教育委員の

委嘱については、原案のとおり可決されました。   

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第５ 

○（井上委員長） 次に、日程第４ その他でありますが、各委員からご意見、ご感想等があ

りましたらお願いいたします。 

  委員はありませんね。 

  事務局ではありますか。よろしいですか。 

（「ありません」と呼ぶ者あり） 
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○（井上委員長） それでは、以上で６月定例会の議事日程が全て終了いたしましたので、閉

会いたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○（井上委員長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、６月定例会を閉会いたします。 

  ご苦労さまでした。 

  なお、次回の定例教育委員会の日程については、平成２７年７月２７日の月曜日、午後２

時から201会議室で開催をいたします。よろしくお願いします。 




